
Die Frage seitens Frau Pech-Büttner, ob der Förderbescheid vorliegt, verneint Herr Klein.  
 
Nachdem geklärt wurde, dass einem Beschluss nur ohne Vorbehalte zugestimmt werden kann, 
erhebt Herr Ebbinghaus Einwände bezüglich der Förderfähigkeit und Höhe der Fördermittel.  
 
Herr Bornewasser möchte bestätigt haben, dass erst bei Eintreffen der Fördermittel begonnen 
wird. Hieraufhin erklärt Herr Klein, dass die Fördermittel vorliegen, die abrufbar sind. Auf den 
Einwand seitens Herrn Dr. Michalides, dass das Risiko besteht, die Fördermittel nicht zu 
erhalten, führt Herr Klein aus, dass kein Risiko besteht, da alles mit der Bezirksregierung geklärt 
sei.   
 
 


